

Evidencias

EDITADO POR LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN DE FONCODES



Lima

Perú se abriga
Frío cero

El Perú se Abriga - Frío Cero

En el marco de la campaña "El Perú se Abriga - Frío Cero" se realizó la feria de servicios multisectorial en el asentamiento humano 6 de abril de Pachacutec, en el distrito de Ventanilla (Callao). La actividad estuvo encabezada por el ministro del Midis, Julio Demartini, los directores de los programas sociales, el alcalde de Ventanilla, Jhovinson Vasquez, y el presidente de la Sociedad Nacional de Pesquería, Eduardo Ferreyros. Se realizaron actividades de vacunación a la población para la prevención de diversas enfermedades, se hizo entrega de frazadas, lentes, mascarillas, medias, pescado para las ollas comunes y comedores populares con el objetivo de mitigar el impacto generado por las bajas temperaturas.



Loreto

Foncodes impulsa proyectos productivos

Foncodes con el proyecto productivo "Noa Jayatai" trabaja con 400 familias usuarias del proyecto del proyecto productivo "Noa Jayatai" (Vamos a Crecer) en los centros poblados Santa Fe, Tamanco y Sintico, así como las comunidades nativas Nuevo Acuracay, San Juan, 12 de octubre, Nuevo Miraflores y Nuevo Loreto. Las familias pertenecientes a la etnia kukama kukamiria, y otros son colonos asentados en esos territorios, fortalecen y desarrollan sus capacidades productivas, además gestionan pequeños negocios rurales para la mejora de la seguridad alimentaria y para la diversificación de los ingresos monetarios.

Tecnologías productivas para mejorar las condiciones de vida

Hogares usuarios del proyecto Haku Wiñay del NEC Bolognesi, implementan biohuertos familiares con cultivos de leguminosas (frijoles, lentejas, soya, habas), cereales (trigo, maíz) y otros a campo abierto, asegurando el auto-sostenimiento alimentario para sus familias y mejorando su economía con la comercialización de sus productos agrícolas. La Unidad Territorial Chimbote, con una inversión de 14.4 millones de soles, atiende a 2400 hogares usuarios de las comunidades rurales de Huaraz, Corongo y Pallasca.



Áncash

Ayacucho



Optimizan el uso del agua para los cultivos

El equipo técnico de Foncodes junto a autoridades locales y usuarios del proyecto Haku Wiñay inauguraron infraestructura de sistema de riego tecnificado (aspersión), que servirá para optimizar el uso del agua para los cultivos de alimentos para las familias rurales del NEC Uchuraccay. A nivel de la región Ayacucho, Foncodes atiende a 8,800 hogares usuarios de las comunidades rurales de las provincias de Cangallo, Huamanga, Huanta, La Mar, Sucre, Vilcas Huamán y Víctor Fajardo, con una inversión de 53.1 millones de soles.



Guía de Trato adecuado a las personas con discapacidad

(Ley N° 29973, Ley General de la Persona con Discapacidad)

Si la persona es usuaria de silla de ruedas:

- Para hablar situarse de frente y a la misma altura (de ser posible sentados).
- Si desconocemos el manejo de la silla de ruedas, preguntar al usuario cómo ayudarlo.
- Preguntar si la persona necesita ayuda antes de brindarla.
- No empujar la silla sin tener la autorización del usuario.
- No levantar la silla por el apoyo brazos.
- Para pasar un obstáculo o gradas, inclinar la silla hacia atrás y bajarla por sus ruedas traseras.



PERÚ

Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social

FONCODES
Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social



BICENTENARIO PERÚ 2024